

In Memoriam Bernard Behr

(18 novembre 1924 – 16 janvier 2022)

C'est avec une profonde et immense tristesse que nous vous informons de la disparition de Monsieur Bernard Behr, survenu le 16 janvier 2022, à l'âge de 97 ans, au terme de 77 années de passion philatélique qu'il a si bien su partager avec nous tous. Expert au sein de l'AIEP, expert honoraire auprès de la Cour d'appel de Paris et de renommée internationale, Bernard Behr s'est toujours fait un devoir de transmettre, avec générosité, son prodigieux savoir auprès des philatélistes.

Au décès de son père, il a repris les rênes de la Maison Behr, fondée en 1920, où quatre générations s'y succèdent...un véritable exploit de nos jours qui mérite d'être souligné! Non seulement Bernard Behr connaissait parfaitement la philatélie de la France mais également celle du monde entier. De grandes collections, des raretés et des trésors philatéliques sont passés entre ses mains. D'une grande gentillesse, il savait accueillir et mettre ses clients à l'aise tout en les aidant à améliorer leurs collections philatéliques grâce à ses précieux conseils. Bref, Bernard Behr était un négociant hors-norme doté d'une mémoire phénoménale et d'un enthousiasme communicatif.

Les obsèques ont eu lieu le 19 janvier dernier au cimetière du Montparnasse, à Paris. Nos pensées réconfortantes vont à sa famille et à ses nombreux amis. Il nous manquera à tous!

In Memoriam Bernard Behr

(18 November 1924 – 16 January 2022)

It is with deep and immense sadness that we inform you of the passing away of Mr. Bernard Behr, on January 16, 2022, at the age of 97 and after 77 years of a passion for philately that he knew how to share with us all. An expert at the AIEP, an honorary expert with the Paris Court of Appeal and internationally renowned, Bernard Behr has always made a point of sharing, with generosity, his prodigious knowledge with philatelists.

Following his father's death, he took over the *Maison Behr*, founded in 1920, where four generations keep it alive...a real achievement nowadays that deserves to be highlighted! Bernard had a true passion for philately, not only that of France, which he knew intimately, but equally that of the whole world. Many collections of the greatest importance, as well as rarities and philatelic gems, passed through his hands. A very kind person, he knew how to welcome his customers and put them at ease while providing them with valuable advice on how to improve their collections. Bernard Behr was an out-of-the-ordinary dealer with a phenomenal memory and a contagious enthusiasm.

The funerals were held on January 19, 2022 at the Montparnasse Cemetery, in Paris. Our heartwarming thoughts go out to the family and his many friends. He will be greatly missed by all of us!

Richard Gratton, AIEP